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Lunedi la meratonaper il bilancio capitolino \
 

In base al decreto delgoverno la manovradoora essere approoata entro il J1 luglio. In casu di ritardo sirischia 
il commissariameruo.Ieri Alemanno ha incontrtuo i sindacati: «scotui» sugli adeguamenu perasilinidoe Cosap 

MarzioFiilnese 

- Cominclalunedi, in consi
glio comunale, la maratona 
per approvare it bilancio 2010 
e Ie 13 delibere ad esso prope
deutiche. La seduta dllunedi i! 
convocata dalle 16 alle 20 e sa
ra introdotta dalla relazione 
dell' assessore capitolino al Bi
laneloMaurlzlo Leo.1.0hasta
bilito ieri la conferenza dei ca
plgruppo che si riuniranno 
nuovamentelunedl perstabili
re come procedere nella di
scussione e nella votazione 
del bilancio e delle delibere 
collegate. Si prevede, comun
que, che la settimana prossl
mil il consiglio comunalesiriu
nlra pressoehe quoddiana
mente. Come stabilisce il de
creto del govemo, il bilancio 
2010 del Comune di Roma de
ve essere approvato entro il31 
lugllo (sabato prosstmo). 

Secondo il capogruppo del 
Pdl LucaGramazio, «una volta 
calendarizzata la votazione 
del bilancio in consiglio cornu
nalenonsicorreilrischiocom
missariamento, ancheselavo
tazione finale sulla manovra 
dove sse slittare di un giorno». 
Di diverse parere il capogrup
po del Pd Umberto Marroni, 
secondo il quale <ill decreta 
parla chiaro: il bilancio deve 
essereapprovatoentroil31lu
glio, cheeuntermine perento
rio. Se I'approvazlone slltta, 11 
Comune di Roma va verso il 
commissartamento». 

A rasserenare gli animi ci 
pensa 11 sindaco Gianni Ale
manno, chiarnato in causapro
prio sulla possibllita di even
tuali rttardi in Consiglio comu
nale. «Dopo tanta attesa - ha 
detto - non credo che ci sia 10 
possibilita di nuovi rinvii nel
l'approvazione del bilanclo». 
«C'e un obbligo di legge, a me
no cheUgovemononinterven
ga a spostare ulteriormente iJ 
termine - ha sottollneato Ale

manna - cominceremo lunedt 
il dibattito gcneralc rna una 
settimana e un tempo abba
stanza fisiologico per l'appro
vazione di un bilanclo». 

Quanto alle polcmichc da 
parte dell'opposlzlone, Ale
manno haparlato di«scherma
g1ierituali con cui l'opposizio
ne pcnsa di ritrovarc un ruolo, 
ma di cui i cittadini non perce
piscono quasi nulla». IIslnda
co ha sottolincatol'lntenzione 
di concantrarsl «sul merito» e 
ha ricordato che la maggioran
za «ha ascoltato tune lepropo
stc costrunive dell'opposizio
nee delleparti sociali, rna que
ste non possono tradire i prin
cipi del risanamento e del
l'equita» 

Dalcanto suo, Federico Gui
di, presidente della commis
sioneBllancio, spalancaIepor
te al dialogo: «Siamo pronti ad 
accettareleproposterealmen \ 
te praticabill che emergeran
no nel dibanito in aula consi
llare, augurandoci che I'oppo
sizione dlmostri il giusto sen
sodlresponsabilita. JI bilancio 
estatoprofondamenteparted
pato e condivisoconIeforze so
ciali e produttivc della nostra 
citra, In questa rnanovra le mi
sure di rilanclo dell'economia 
romanasono assaipiu rilevan
ti della purnecessananrnodu
lazione tariffaria», 

Esulfrontedegli aumenIi, ie
n manina c'e statu un nuovo 
lncontrotrallslndacoAlcman
no e Ie parti soclali, Dalla riu
nione eemersa la disponibill
ta del Campidoglio 0 rivedere 
gll adeguarnentl tariffari 1n1
zialmente annunciati per Ie 
rette degIi asili nido e il Cosap 
(occupaztone dl suolo pubbli
co). «Abbiamo firmato un pro
tocollo conCisl,Uil, Ugl, senza 
laCgilchenonhafirmato, che 
porta a una modifica della si
tuaztonetanffariatnparticola
re degli asili nido e delCosap.., 
ha spiegato il sindaco. \ 
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